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Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A) Brenda H. do Nascimento

RESPONSÁVEL
pela ATA

Jeffer G. Guberovich

TUTORA Mariana Marquezan

Participantes
PETIANOS

Alice Vitoria G. de Assis; Arthur D. Chaves; Brenda
H. do Nascimento; Carmem Eduarda R. Flores;
Carolina R. Martins; Douglas M. Poschi; Gabrielle
F. Campos; Jeffer Guberovich; Julia W. Hindi; Luiz
F. Fleck; Maria Eduarda M. Silva; Rafaela F.
Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier; Wellerson
S. Warth.

1. Atraso: Não houve atrasos. 

2. Faltas: Aimêe de Paula Lucas.

3. Justificativas: A petiana Aimêe estava a caminho de Santa Maria e, por questões
técnicas em seu transporte, não pode chegar a tempo da reunião; sua ausência está
amparada pelo Regimento Interno do Grupo.

4. Aprovação ATA: A ATA 16 foi aprovada.

5. Atualizações: A petiana Alice participou do InterPET no sábado via online e
adicionou a ATA 15 ao drive do grupo. O petiano Arthur fez alterações no projeto de
IC, conversou com o professor Gustavo Dotto sobre o Desenvolvimento de petianos
de uso de IA em escritas científicas e com o professor Gabriel Pereira sobre o
PETCast de Internacionalização. A petiana Brenda fez alterações no projeto de
pesquisa do Saúde em Conto com a petiana Aimêe e participou do InterPET no
sábado. A petiana Carmem Eduarda começou a conferir os artigos que ela e a
petiana Rafaela selecionaram para a revisão sistemática de DTM e participou do
InterPET no sábado, de forma online. A petiana Carolina participou do InterPet no
sábado de forma online. O petiano Douglas falou com a Prof. Anie de libras
informando as datas da participação do grupo nas ações programadas nas escolas
da região atingidas pelas chuvas, solicitou a petiana Gabrielle auxílio para cadastrar
artigos na plataforma pelo Commut, participou do InterPET de Junho e fez a nova
escala de coordenador e ATA. A petiana Gabrielle trabalhou na revisão de escopo,
teve reunião com a tutora Mariana sobre a pesquisa, e ajudou o petiano Douglas na
busca de artigos. O petiano Jeffer continuou na aquisição de conhecimentos para a



revisão de canabinóides, através de artigos e podcasts disponibilizados pela tutora.
A petiana Julia entrou em contato com a diretora da escola de Arroio Grande para
confirmar a ação no dia 05/07, enviou para a tutora os dados dos petianos para
solicitação do transporte, participou da reunião sobre a revisão de escopo, fez
alguns ajustes na justificativa e objetivos do projeto de pesquisa de IC e participou
do interpet. O petiano Luiz entrou em contato com as alunas da enfermagem para
falar sobre o Bem-viver e planejou atividades para serem realizadas com os idosos e
as crianças no lar Oscar José Pithan. A petiana Maria Eduarda iniciou a escrita do
relatório final do projeto OdontOrienta. A Petiana Rafaela entrou em contato com a
professora Fernanda para confirmar o desenvolvimento de petianos para a próxima
semana. A petiana Renata participou do InterPET no sábado via online e fez
alterações no artigo Xerostomia. A petiana Vitória conversou com a petiana Brenda
sobre o fala acadêmico de xerostomia e também pesquisou artigos para a revisão de
escopo. O petiano Wellerson continuou a leitura dos artigos para a revisão de
escopo, procurou orçamentos de máquinas para a atualização da máquina de
filamentos e escutou o podcast sobre óleos canabinóides que foi sugerido pela
tutora. A tutora Mariana homologou as bolsas, foi a gráfica para questões de retirada
dos livros, participou da reunião da IC com as petianas Julia e Gabrielle, corrigiu a
revisão de escopo de DTM e exercício físico, solicitou transporte para as ações do
dia 05/07 e corrigiu o projeto de IC das petianas Brenda e Aimêe.

Encaminhamentos:

6. Penitenciária: a petiana Vitória ficará responsável por desenvolver um calendário
com as próximas ações.

7. Discussão sobre InterPET: a petiana Julia propôs uma modificação na escala
para os eventos de InterPET. Visto isto, a tutora Mariana entrou em contato com
alguns tutores de outros grupos PET para saber como são divididos essas
atividades nos demais grupos. Assim, após discussão, ficou decidido que nesse
semestre se manterá a atual escala dividindo entre dois grupos; e, para o próximo
semestre, a petiana Brenda ficará responsável por separar os petianos em três
grupos em uma nova escala a ser seguida.

8. Apresentação dos próximos Fala Acadêmico: as petianas Vitória e Brenda
apresentarão o artigo de xerostomia e os petianos Arthur e C. Eduarda apresentarão
o artigo traumatismo em data a ser discutida e repassada para o grupo. O petiano
Douglas comentou sobre haver um prazo estipulado em que cada petiano deverá
apresentar o projeto Fala Acadêmico que, atualmente, está integrado ao projeto
IntelectoPET. Após debate interno, ficou estabelecido que cada petiano deverá
apresentar até o 9° semestre, enquanto petiano Sênior. No entanto, caso houver
interesse, há possibilidades dos petianos apresentarem antes desse período.

9. Opções de lembrancinhas para os petianos egressos: Os petianos formandos,
Luiz e Renata, escolheram uma caneta personalizada como presente de formatura.

Pautas:



10. INTERPET: Para o próximo evento OlimPET, o petiano Douglas e um novo
petiano - quando entrar na próxima seleção - ficarão responsáveis pela organização
do grupo no evento.

11. Saúde em Conto: A petiana Julia pediu a pauta para confirmar que na próxima
sexta-feira, 05/07, haverá ação na escola de arroio grande. Ainda, a tutora Mariana
abordou sobre a próxima história a ser desenvolvida para o projeto. Nisso, os
petianos que mostraram interesse - Alice, Arthur, Douglas, Gabrielle, Julia e Vitória -
irão se reunir com o Prof. André Dalmazo do curso de desenho industrial para
ajustes das atividades a serem realizadas.

12. Reunião IC- Pesquisa Saúde em Conto: Será ajustada uma data para a
reunião ao longo da semana.

13. PESM: Haverá ação na Penitenciária Estadual de Santa Maria essa semana, dia
05/07, no período da tarde. Os petianos Wellerson, Carol, Alice e a tutora Mariana
irão à instituição e levarão as doações de cremes dentais da Coordenação do Curso.

14. Seleção de novos petianos: Haverá reunião, no dia 02/07 às 21:30 horas, entre
os petianos responsáveis pela seleção, Arthur, C. Eduarda, Julia, Vitória e a tutora
Mariana, para ajustes de datas e detalhes no edital.

15. Desenvolvimento de petianos: a petiana Rafaela conversou com a Prof
Fernanda Tomazoni e marcou o desenvolvimento para o dia 10/07 às 18:00 horas de
forma online sobre o tema leitura crítica de estudos e artigos científicos. Para os
petianos que não irão conseguir participar, a reunião será gravada e postada no
Youtube para acesso posteriormente.

Encaminhamentos:

- Falar com o Ronaldo sobre a vídeo aula

Próximo coordenador/ suplente: Gabrielle / Carolina

Próxima ATA/ suplente: Wellerson / Aimêe
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